

Gracias a vosotros podemos disfrutar: de la grandeza del secular parador de la plaza, ocultado tras unas capas de ladrillos y morteros diversos, cuya recuperación y embellecimiento adorna y ensalza igualmente a sus nuevos propietarios.

Podemos enorgullecernos de una fenomenal Residencia de Mayores que, ahora sí, **¡por fin!, ya es una realidad**, donde estos puedan pasar, bien atendidos y “en su casa”, los últimos días de su vida...



Gracias y gracias a tantos... pero hoy quiero hacer una mención especial a nuestros entrañables Juan Carlos y Ana, señores de Moreno Monzón, pues han logrado, o mejor, están logrando... ya que no cejan en su esfuerzo, que un “*palacete*”, conocido en el lenguaje popular, por “*la casa de la Chula*”... (residencia de la familia Bueno, de gran enjundia

antaño y que tanto hizo por Maranchón... pero que diversas circunstancias motivaron que fueran renunciando a su conservación y luego a su restauración)... están logrando, repito..., recuperase su señorial aspecto.

Era esta una misión ardua y costosa pues requería, además de fondos económicos considerables, muchos millones de ilusión y toneladas de paciencia para reconstruir, piedra a piedra, las diversas dependencias y una adecuación a los tiempos y usos de los diversos habitáculos.

Ahora ya, es una realidad, en proceso de perfección; y es admirable ver y recordar la similitud lograda y la complementación de las peculiaridades incorporadas tanto a la obra como al jardín.

Mis felicitaciones y gratitud a todos por vuestros esfuerzos y por lograr que nuestro pueblo, nuestra Villa, sea cada día más acogedor, entrañable y señorial.

Hasta otra y...

¡ Que siga el ejemplo !

Con ilusión y gozo

José A. Sanz Bueno